

Diagonales : Un économiste à la manif

23-09-2010

Lorsque les conducteurs de bus sont en grève, il n'y a plus qu'à marcher. Quand les journalistes cessent le travail, on ne trouve pas de journaux dans les kiosques. Si les employés des péages débrayent, on passe gratuitement. Mais que les salariés des banques ou des compagnies d'assurances décident d'aller à la manif ne change rien aux intérêts que l'on verse et aux primes que l'on paye.

Beau sujet pour les associations de consommateurs en mal d'idées ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com